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Verbale del Senato Accademico dell'Università degli Studi di Napoli  

“Parthenope”  

seduta del 27 dicembre 2018 

 

 Il  giorno giovedì 27 dicembre 2018, alle ore 10,15, si è riunito, presso la 

Sala Consiliare, il  Senato Accademico dell 'Università degli Studi di Napoli 

“Parthenope”, regolarmente convocato, con nota prot.  n. 81.569/O.C. del 

19.12.2018, per procedere all’esame degli argomenti iscritti  al seguente  

 

O.d.G.: 

 

OMISSIS 

 

2. DOCUMENTO DI ANALISI E RIPROGRAMMAZIONE DIDATTICA 

ATENEO; 

3. DOCUMENTO DI ANALISI E RIPROGRAMMAZIONE RICERCA 

ATENEO; 

OMISSIS 

 

5. MANUALE DELLA QUALITÀ; 

OMISSIS 

 

7. RELAZIONI PRORETTORI E DELEGATI ANNO 2018 E TRIENNIO 

2016-2018; 

OMISSIS 

 

17.MASTER (NON PERVENUTO); 

18.DOTTORATI DI RICERCA; 
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OMISSIS 

 

25.RATIFICA DECRETI RETTORALI EMANATI D’URGENZA; 

OMISSIS 

 

 

 Risultano presenti oltre al Rettore, Prof. Alberto Carotenuto, Presidente, al 

Pro-Rettore Vicario, Prof. Federico Alvino, al  Direttore Generale, Dott. Mauro 

Rocco, Segretario e al Presidente della Scuola Interdipartimentale di Economia e 

Giurisprudenza, Prof. Francesco Calza : Prof. Antonio Garofalo, Prof. Riccardo 

Marselli,  Prof. Claudio Porzio, Prof. Marco Esposito, Prof. Giorgio Budillon,  

Prof. Andrea Soricelli,  Prof.ssa Maria Rosaria Carillo, Prof. Giovanni Fulvio 

Russo, Prof.ssa Giuliana Valerio, Prof.ssa Elisabetta Marzano, Prof. Salvatore 

Aceto di Capriglia , Prof.ssa Adele Parmentola , Prof.ssa Maria Francesca Betta, 

Dott.ssa Filomena Mazzeo,  Dott. Paolo Zanetti,  Dott. Ciro Vinaccia, Sig. Manuel 

Melandri, Dott.ssa Angelina Cirillo .  

Sono assenti giustificati il  Dott .  Andrea D’Angelo  e il  Prof. Vito Pascazio. 

Partecipa all’adunanza la Prof.ssa Anna Papa, in qualità di Pro-Rettore 

delegato agli Affari Giuridici e Istituzionali di Ateneo . 

 

Il Presidente, constatata la validità dell’adunanza per la sussistenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta.  

 

OMISSIS 

 

 

P.N.2) all 'O.d.G.: DOCUMENTO DI ANALISI E RIPROGRAMMAZIONE 

DIDATTICA ATENEO.  
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Il Presidente  sottopone all’attenzione del Senato Accademico il documento 

di analisi e riprogrammazione didattica dell’Ateneo per l’anno 2018 (all. B).  

In particolare il Presidente  si sofferma sulla prima parte del documento 

relativa all’analisi ed al monitoraggio degli indicatori ANVUR di Ateneo. 

Rispetto all’analogo documento del 2017, ancorchè la banca dati dell’ANVUR ha 

incrementato soltanto per pochi indicatori, si conferma il trend positivo della 

quasi totalità di tali indicatori. Di particolare importanza è la proposta di nuove 

azioni di riprogettazione per gli indicatori le cui criticità sono state evidenziate 

nella relazione annuale del Nucleo di Valutazione sul sistema di AQ di Ateneo.  

Il Presidente ,  sottolinea, inoltre, che la metodologia per la determinazione 

dei target, per ogni anno, di ciascun indicatore basata sulla retta di regressione ad 

intervallo di confidenza del ± 20% ancorchè momentaneamente non perfettamente 

ortodossa da un punto di vista statistico, considerato il ridotto numero di dati a 

disposizione, rappresenta un utile strumento per verificare l’andamento 

dell’indicatore. È evidente che con l’aumentare della popolazione di dati, il  

valore atteso risulterà sempre più attendibile.  

Inoltre il  Presidente  si sofferma sulla seconda parte che descrive l’assetto 

attuale dell’offerta formativa ,  ad oggi, attiva presso l’Ateneo e nella quale 

vengono richiamati, nello stesso tempo, i nuovi corsi di studio istituiti;  infatti,  

prosegue il Presidente, dei quattro nuovi corsi di studio previsti nella 

programmazione triennale 2016/2018, due di essi sono stati già attivati nell’a.a. 

2017/2018, il  corso di “Economia del Mare” ed il corso di “Conduzione del 

Mezzo Navale”; riferisce inoltre che, mentre il corso di “Economia del Mare” 

registra un numero di studenti in linea con le previsioni iniziali , quello in 

“Conduzione del Mezzo Navale” ha riscosso u n buon successo con il superamento 

del numero massimo degli iscritti  previsto; il  Presidente  sottolinea l’importanza 

dell’emendamento in discussione, in questi giorni, al Senato della Repubblica, 
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che prevede l’istituzione a Napoli, all’interno della c.d. e x Area Cirio, situata 

nella zona est della città, di un polo universitario di eccellenza  dell’Università 

degli Studi di Napoli “Federico II” al quale tutti gli Atenei presenti sul territorio 

cittadino potranno fornire contributi di esperienze per la defin zione di un corso di 

laurea Magistrale, al momento assente nel panorama delle offerte formative 

erogate dagli Atenei della città di Napoli; l’iniziativa descritta, precisa il 

Presidente ,  si è sviluppata in parallelo alla mancata istituzione, in contrasto a  

quanto inizialmente previs to, di una sede a Napoli della “Normale” di Pisa, 

argomento che ha generato un ampio dibattito.  

Inoltre il  Presidente  fa rilevare che nel programma triennale 2016 -2018 

dell’Università Parthenope era stata, altresì, prevista l’att ivazione di altri due 

corsi di studio dei quali: la prevista attivazione del corso di laurea magistrale in 

management in sola lingua inglese non risulta al momento possibile poiché sono 

intervenute una sentenza del TAR del maggio 2013 e successivamente nel  2018 

una sentenza del Consiglio di Stato che hanno ritenuto l’erogazione di tali corsi 

lesiva della centralità e della ufficialità della lingua italiana che non poteva 

essere collocata in posizione deteriore rispetto ad altre lingue straniere, per tale 

ragione si è previsto nell’ambito del corso di studio magistrale in Marketing e 

Management Internazionale l’attivazione di un percorso i cui insegnamenti in 

lingua inglese duplicassero quelli già erogati in lingua italiana, ritenendo tale 

misura, sostanzialmente equivalente a quella precedentemente programmata ed in 

grado di incrementare l’attrattività internazionale dell’Ateneo; per quanto 

concerne il corso di studio in “Professioni Sanitarie e Infermieristiche”, dopo 

lunga interlocuzione con il  MIUR,  è sta to evidenziato un impedimento connesso al 

comma 1 della Legge 23 ottobre 1992, n. 441 che prevede che la proposta di 

attivazione dei corsi delle lauree sanitarie sia richiesta dalle Facoltà di Medicina e 

Chirurgia, organi cessati  con la riforma universitar ia della Legge 240 ed in 

conseguenza di ciò il  MIUR ritiene non opportuna l’attivazione del Corso di Studio. 
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In alternativa a tale corso di studio in programmazione si era proposto, sempre 

nell’ambito del Corso di Studio in Scienze Motorie, la possibilità di attivare un 

Corso di Studio in modalità “prevalentemente a distanza” dove le attività teoriche 

dovevano essere erogate in modalità telematiche mentre le attività tecnico pratiche, 

in modalità tradizionale; tale scelta, conclude il  Presidente ,  era obbligatoria in 

quanto vincolata dalla carenza di aule per un terzo contingente in didattica frontale 

del Corso di Studio, la problematica è stata risolta in quanto sono state attrezzate 5 

aule di idonea capienza presso il  plesso 2 di Villa Doria d’Angri. Pertanto essendo 

stata risolta la problematica logistica è possibile attivare il  citato terzo contingente 

di immatricolati .  

Riferisce, inoltre, che per quanto concerne la riapertura di un Polo didattico 

presso la città di Nola, i  contatti tra l’Ateneo e la Curia  Vescovile della città di 

Nola per l’utilizzo degli spazi di una parte dell’edificio denominato “Seminario 

Diocesano” non hanno sortito risultati positivi, rassicura però il Consesso che 

provvederà ad informare gli Organi di Governo qualora intervenissero delle novità 

sull’argomento, ribadendo l’intenzione dell’Amministrazione di attivare, appena 

ci saranno le condizioni, una sede di Ateneo presso la città di Nola; ricorda, in tal 

senso, che l’Ateneo sta valutando la possibilità di utilizzare alcuni spazi d ella 

nuova biblioteca comunale della città di Nola, attualmente in costruzione nei 

pressi della c.d. “Caserma 48”.  

Il  prof. Budillon  rappresenta alcune criticità del Dipartimento di Scienze e 

Tecnologie, in particolare, egli segnala la carenza di videoproi ettori ed altre 

strumentazioni dedicate allo svolgimento delle attività didattiche del 

Dipartimento; pertanto, auspica che si provveda celermente a porre rimedio a tali 

segnalate difficoltà.  

Il Presidente  riferisce che la problematica segnalata è nota 

all’Amministrazione e che si sta già provvedendo alla risoluzione del problema, 

attraverso l’espletamente delle specifiche gare.  
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In relazione all’analisi del documento in argomento, si apre sul punto un 

ampio ed approfondito dibattito nel corso del quale emerg e la necessità di 

procedere alla correzione dei refusi e degli errori materiali che si sono palesati 

all’atto dell’esame, in particolare, quelli relativi alla parte seconda del 

documento. 

Per quanto concerne la parte prima del documento emerge la necessità  di 

dover procedere all’integrazione della premessa con l’inserimento del seguente 

nuovo periodo: “la natura e l’esiguità dei dati a disposizione fanno si che 

l’analisi statistica elaborata abbia, in questa fase, valore prevalentemente 

qualitativo. L’incremento del numero dei dati nei prossimi anni renderà la 

metodologia quantitativamente più affidabile.”.  

Si evidenzia che il punto all 'o.d.g. è coerente con quanto previsto nel piano 

strategico e nel piano triennale nell 'obiettivo O.D.3, Azione A.D.3.1, A.D. 3.2 

Indicatore I.D.3.1 

Il Presidente ,  dopo aver fornito tutte le informazione del caso chiede al 

Senato di volersi esprimere sul documento.  

Il Senato Accademico, nell’accedere a tale richiesta,  

 

delibera n. 1/27.12.2018  

Il Senato Accademico,  

 

– udita la relazione del Presidente sul punto iscritto al nr. 2) dell’O.d.G. avente 

ad oggetto: DOCUMENTO DI ANALISI E RIPROGRAMMAZIONE DIDATTICA 

ATENEO;  

– esaminato il documento di analisi e riprogrammazione didattica 

dell’Università degli Studi di Napoli “Parthenope” (DARPA) 2018 (all. B);  

– tenuto conto di tutto quanto innanzi emerso nell’ambito d ella seduta odierna 

di Senato;  
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– atteso che nel corso della seduta odierna sono stati evidenziati e corretti tutti 

i  refusi e gli errori materiali emersi nell’ambito dell’esame del documento in 

parola e, nel caso di specie, quelli relativi alla parte seconda del documento 

di analisi e riprogrammazione stesso;  

– atteso che, sempre nel corso della seduta odierna, è stato ritenuto necessario - 

per quanto attiene la parte prima dell’anzide tto documento - integrare la 

premessa dello stesso mediante l’inserimento del seguente nuovo periodo: “la 

natura e l’esiguità dei dati a disposizione fanno si che l’analisi statistica 

elaborata abbia, in questa fase, valore prevalentemente qualitativo. 

L’incremento del numero dei dati nei prossimi anni renderà la metodologia 

quantitativamente più affidabile.”;  

– con voto consultivo favorevole espresso sul punto da parte del Pro -Rettore, 

Vicario, prof. Alvino, dal Direttore Generale, dott. Mauro Rocco e dal 

Presidente della Scuola di Economia e di Giurisprudenza, prof. Francesco 

Calza; 

– con voto unanime,  

 

d e l i  b e r a  

 

– di esprimere il proprio parere favorevole in ordine al  documento di analisi e 

riprogrammazione didattica di Ateneo anno 2018 (all. B). 

 

– La presente deliberazione è letta ed approvata seduta stante.  

 

P.N.3) all 'O.d.G.: DOCUMENTO DI ANALISI E RIPROGRAMMAZIONE 

RICERCA ATENEO. 
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Il Presidente sottopone all’esame del Senato Accademico il documento di 

analisi e riprogrammazione ricerca dell’Ateneo per l’anno 2018 DARPA Ricerca 

Ateneo 2018 (all. C).  

Si apre sul punto un ampio approfondito dibattito nel corso del quale, così 

come già operato con il precedente documento di riprogrammazione emerge anche 

qui la necessità di dover integrare il documento in es ame con il seguente nuovo 

periodo: “la natura e l’esiguità dei dati a disposizione fanno si che l’analisi 

statistica elaborata abbia, in questa fase, valore prevalentemente qualitativo. 

L’incremento del numero dei dati nei prossimi anni renderà la metodolo gia 

quantitativamente più affidabile.” ;  inoltre, qualora emergano errori materiali, 

conseguenti ad una errata lettura dei dati provenienti dalla banca data IRIS, gli 

stessi, ai fini della correzione, saranno sottoposti all’attenzione degli Organi di 

Governo di Ateneo nelle prossime sedute utili .  

Si evidenzia che il punto all 'o.d.g. è coerente con quanto previsto nel piano 

strategico e nel piano triennale nell 'obiettivo O.D.1 , Azione A.D.1.1, Indicatore 

I.D.1.1 

Il Presidente ,  da quanto innanzi emerso, chiede al Senato di volersi 

esprimere in merito.  

Il Senato Accademico  

 

 

 

 

 

 

delibera n. 2/27.12.2018  

Il Senato Accademico,  

 



 9 

– udita la relazione del Presidente sul punto iscritto al nr. 3) dell’O.d.G. avente 

ad oggetto: DOCUMENTO DI ANALISI E RIPROGRAMMAZIONE RIC ERCA 

ATENEO;  

– esaminato il documento di analisi e riprogrammazione ricerca 2018 

dell’Università degli Studi di Napoli “Parthenope” (DARPA Ricerca Ateneo 

2018) (all. C);  

– atteso nel corso della seduta odierna di Senato è stato ritenuto necessario 

integrare la premessa del documento riprogrammatorio mediante 

l’inserimento del seguente nuovo periodo: “la natura e l’esiguità dei dati a 

disposizione fanno si che l’analisi statistica elaborata abbia, in questa fase, 

valore prevalentemente qualitativo. L’incremento del numero dei dati nei 

prossimi anni renderà la metodologia quantitativamente più affidabile.”;  

– considerato che nel corso di detta seduta è stato, altresì, ritenuto necessario 

che, laddove emergano degli errori materiali conseguenti ad una errata lettura 

dei dati provenienti  dalla banca data IRIS, gli stessi, onde provvedere alla 

loro correzione, saranno sottoposti all’attenzione degli Organi di Governo di 

Ateneo nelle prossime sedute utili;  

– con voto consultivo favorevole espresso sul punto da parte del Pr o-Rettore, 

Vicario, prof. Alvino, dal Direttore Generale, dott. Mauro Rocco e dal 

Presidente della Scuola di Economia e di Giurisprudenza, prof. Francesco 

Calza; 

– con voto unanime,  

 

 

 

d e l i  b e r a  
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– di esprimere parere favorevole in merito al documento di  analisi e 

riprogrammazione ricerca di Ateneo anno 2018 (all.  C). 

 

– La presente deliberazione è letta ed approvata seduta stante.  

 

 

OMISSIS 

 

 

P.N.5) all 'O.d.G.: MANUALE DELLA QUALITÀ.  

 

Il  Presidente  sottopone all’esame del Senato Accademico il Manuale della  

Qualità dell’Ateneo (all. E) .  

 L’edizione di detto documento ,  informa il Presidente, al di là, di ulteriori 

verifiche ed approfondimenti del caso, che potrebbero rendersi necessari, dovrà 

essere approvata da parte degli Organi di Governo di Ateneo,  in quanto, 

l’edizione in esame  è stata già frutto di tutte le valutazioni del caso.  

Si evidenzia che il punto all 'o.d.g. è coerente con quanto previsto nel piano 

strategico e nel piano triennale nell 'obiettivo O.D.1 , Azione A.D.1.1, Indicatore 

I.D.1.1 

Pertanto, il  Senato è chiamato a volersi esprimere su detto Manu ale della 

Qualità.   

 

 

 

 

delibera n. 3/BIS/27.12.2018  

Il Senato Accademico,  
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– udita la relazione del Presidente sul punto iscritto al nr. 5) dell’O.d.G. avente 

ad oggetto: MANUALE DELLA QUALITÀ;  

– esaminato il  Manuale della Qualità dell’Ateneo di cui all’allegato E);  

– tenuto conto che l’edizione di detto documento, al di là, di ulteriori verifiche 

ed approfondimenti del caso, che potrebbero rendersi necessari, dovrà essere 

approvata da parte degli Organi di  Governo di Ateneo, in quanto, l’edizione 

in esame è stata già frutto di tutte le valutazioni del caso;  

– con voto consultivo favorevole espresso sul punto da parte del Pro -Rettore, 

Vicario, prof. Alvino, dal Direttore Generale, dott. Mauro Rocco e dal 

Presidente della Scuola di Economia e di Giurisprudenza, prof. Francesco 

Calza; 

– con voto unanime,  

 

d e l i  b e r a  

 

– di esprimere parere favorevole in merito al Manuale della Qualità dell’Ateneo 

(all. E).  

 

– La presente deliberazione è letta ed approvata seduta st ante.  

 

OMISSIS 

 

 

 

 

P.N.7) all 'O.d.G.:  RELAZIONI PRORETTORI E DELEGATI ANNO 2018 E 

TRIENNIO 2016-2018.  
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Il Presidente  sottopone all’esame del Senato le relazioni redatte a cura dei 

Pro-Rettori, dei Delegati di Ateneo nonché del Nucleo di Valutazione e del 

Presidio di Qualità di Ateneo (all. G).  

Dopo aver illustrato le relazioni in argomento, redatte dai Pro -Rettori, dai 

Delegati di Ateneo, dal Nucleo di Valutazione e dal Presidio di Qualità di Ateneo 

e forniti tutti i  chiarimenti del caso, il  Presidente  ringrazia gli autori delle 

relazioni.  

Il Senato Accademico prende atto .  

 

OMISSIS 

 

 

P.N.18) all 'O.d.G.: DOTTORATI DI RICERCA: 

STIPULA CONVENZIONE DI CO-TUTELA DI TESI DI DOTTORATO TRA 

L’UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI NAPOLI “PARTHENOPE” E 

L’UNIVERSITÀ DI CORDOBA.  

 

Il  Presidente sottopone al Senato la presente relazione redatta a cura dell a 

Ripartizione Didattica e Affari Istituzionali –  Ufficio Dottorati di Ricerca:  

Si rende noto che è pervenuta, con nota prot. N. 76910 del 28.11.2018, la 

delibera del collegio docent i  del corso di dottorato in “Eurolinguaggi e 

terminologie specialistiche” ciclo XXXII, seduta del 26.11.2018,  relativa 

all’approvazione della bozza di convenzione (all. S) con l’Università di Cordoba  

per lo svolgimento della tesi di dottorato della dotto randa Maria Lucia Carrillo 

Exposito in co-tutela con quest’ultima.  

Si rappresenta che la convenzione di cui in argomento e che si riporta in 

allegato (all.  S) dispone:  
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 l’iscrizione presso l’Università di appartenenza comporta la regolare 

iscrizione anche presso l’Università partecipante, senza contribuzioni 

aggiuntive;  

 la nomina di due direttori di tesi, uno per la parte italiana, l’altro per 

l’Università partecipante, che seguono le attività di ricerca del dottorando ;  

 il  giudizio positivo di entrambi i di rettori di tesi è condizione necessaria 

per l’ammissione all’esame finale;  

 che il dottorando svolga la propria attività di studi e ricerca in periodi 

alterni, pressochè equivalenti, in ciascuna delle due Istituzioni e che la 

durata di tali periodi sarà fis sata in comune accordo dai due Direttori di 

tesi;  

 che l’esame finale consista nella discussione della tesi, redatta anche nella 

lingua dell’Università partecipante;  

 nel titolo di dottore si includerà la menzione di “tesi in regime di co -tutela 

con l’Università di Cordoba” ;  

 il  centro di spesa cui afferisce il corso di dottorato in “ Eurolinguaggi e 

terminologie specialistiche” sosterrà le eventuali spese di missione del 

direttore di tesi, nonché dei membri della commissione , se non 

diversamente convenuto con l’istituzione partner.  

 

Si evidenzia che il punto all 'o.d.g. è coerente con quanto previsto nel piano 

strategico e nel piano triennale nell 'obiettivo O.R.3, Azione A.R.3.1, Indicatore 

I.R.3.3 

Tanto premesso si chiede al S.A. di:  

 

 approvare la bozza di convenzione con l’Università di Cordoba;  

 autorizzare il Rettore alla sottoscrizione della convenzione de quo . 
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delibera n.16/27.12.2018  

Il Senato Accademico,  

 

– vista la relazione redatta a cura della Ripartizione Didattica e Affari 

Istituzionali –  Ufficio Dottorati di Ricerca sul punto iscritto al nr. 18 ) 

dell’O.d.G. avente ad oggetto: DOTTORATI DI RICERCA:  STIPULA 

CONVENZIONE DI CO-TUTELA DI TESI DI DOTTORATO TRA L’UNIVERSITÀ 

DEGLI STUDI DI NAPOLI “PARTHENOPE” E L’UNIVERSITÀ DI CORDOBA ;  

– vista la Legge 9 maggio 1989, n.168 e, in particolare, gli articoli 6 e 16;  

– vista la Legge n. 210 del 3 luglio 1998 e, in particolare, l’art. 4 che 

disciplina il Dottorato di ricerca;  

– vista la Legge 30 dicembre 2010, n. 240 recante "Norme in materia di 

organizzazione delle università, di personale accademico e reclutamento, 

nonche' delega al Governo per incentivare la qualità e l 'efficienza del sistema 

universitario" pubblicata nella Gazzetta Ufficiale n. 10 del 14 gennaio 2011 - 

Suppl. Ordinario n. 11;  

– visto lo Statuto vigente  di Ateneo; 

– visto il D.M. n. 45 dell’8 febbraio 2013 pubblicato sulla GURI n. 104 del 

6.05.2013 concernente il  Regolamento recante modalità di accreditamento 

delle sedi e dei corsi di dottorato e criteri per l’istituzione dei corsi di 

dottorato da parte degli enti accreditati;  

– visto il D.R. n.378/2014 relativo al Regolamento di disciplina del dottorato 

di ricerca e, in particolare, l’art.23 rubricato “CO -TUTELA DI TESI”;  

– vista la deliberazione con la quale il Collegio Docenti del corso di dottorato 

in “Eurolinguaggi e terminologie specialistiche” ciclo XXXII ,  nella seduta 

del  26.11.2018, si espresso favorevolmente in ordine alla app rovazione della 

convenzione (all. S) tra l’Università Parthenope e  l’Università di Cordoba al 
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fine dello svolgimento della tesi  di dottorato della dottoranda Maria Lucia 

Carrillo Exposito in co-tutela con quest’ultima;  

– con voto consultivo favorevole espresso sul punto da parte del Pro -Rettore, 

Vicario, prof. Alvino, dal Direttore Generale, dott. Mauro Rocco e dal 

Presidente della Scuola di Economia e di Giurisprudenza, prof. Francesco 

Calza; 

– con voto unanime,  

 

d e l i  b e r a  

 

– di esprimere parere favorevole in merito alla stipula della  convenzione tra 

l’Università degli Studi di Napoli “Parthenope” e l’Università di Cordoba per 

lo svolgimento della tesi di dottorato della dottoranda Maria Lucia Carrillo 

Exposito in co-tutela con quest’ultima .  

 

– La presente deliberazione è letta ed approvata seduta stante.  

 

 

OMISSIS 

 

 

 

 

 

 

P.N.25) all 'O.d.G.: RATIFICA DECRETI RETTORALI EMANATI OMI 
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Il Presidente sottopone all’esame del Senato  la presente relazione redatta a 

cura della Segreteria del Magnifico Rettore:  

Si sottopongono alla ratifica del Senato Accademico i sotto richiamati  

Decreti Rettorali emanati d’urgenza:  

 

OMISSIS 

 

 Decreto Rettorale n . 850 del 27/11/2018 con il quale sono stati riaperti i  

termini di presentazione delle domande al Master di I livello in “Posturologia 

e Biomeccanica”.  

Si evidenzia che il punto all 'o.d.g. è coerente con quanto previsto nel piano 

strategico e nel piano triennale nell 'obiettivo O.D.4, Azione A.D.TM.4.3, 

Indicatore I.D.TM.4.8 

 

OMISSIS 

 

 

delibera n.25/27.12.2018  

Il Senato Accademico,  

 

– vista la relazione redatta a cura della Segreteria del Magnifico Ret tore sul 

punto iscritto al nr. 25 ) dell’O.d.G. avente ad oggetto: RATIFICA DECRETI 

RETTORALI EMANATI D'URGENZA;  

– visti  i  DD.RR. –OMISSIS - n. 850 del 27/11/2018, - OMISSIS - emanati 

d’urgenza;  

– ritenute sussistenti le ragioni di urgenza sottese all 'emanazione dei predetti 

Decreti Rettorali ;  
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– con voto consultivo favorevole espresso sul punto da parte del Pro -Rettore, 

Vicario, prof. Alvino, dal Direttore Generale, dott. Mauro Rocco e dal 

Presidente della Scuola di Economia e di Giurisprudenza, prof. Francesco 

Calza; 

– con voto unanime,  

 

d e l i  b e r a  

 

– di esprimere parere favorevole in ordine alla ratifica dei seguenti DD.RR. -

OMISSIS - n. 850 del 27/11/2018,  

 

OMISSIS 

 

– emanati d’urgenza.  

 

– La presente deliberazione è letta ed approvata seduta stante.  

 

 

– Alle ore 12,30, null 'altro essendo in discussione, il  Presidente dichi ara 

sciolta la seduta.  

– Del che è verbale.  


